

Ricardo Cabrisas reçoit à La Havane la ministre néerlandaise de l'Éducation



La Havane, 30 mars, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres chargé des relations économiques qui détient également le portefeuille de l'Économie et de la Planification, a reçu ce mercredi à La Havane Jet Bussemaker, ministre de l'Éducation, de la Culture et de la Science du Royaume des Pays-bas.

La ministre Bussemaker et son homologue de l'île de Saint Martin, Silveria Jacobs qui faisait partie de la délégation néerlandaise ont exprimé leur volonté de consolider les liens avec Cuba dans le domaine de l'éducation, de la science et de la recherche.

La délégation des Pays-Bas s'était entretenue auparavant avec les ministres cubains de l'Enseignement supérieur, de la Science, la Technologie et l'Environnement, de l'Éducation et de la Culture ainsi qu'avec le président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.



Radio Habana Cuba